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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
IEQ PUBLICA CONVOCATORIA para el Segundo Concurso Estatal de Oratoria 2014, dirigido a los jóvenes de 15 a 18 años y estudiantes en el estado de Querétaro. (DQ p. 5)  
VALORES DEMOCRÁTICOS EN CONCURSO DEL IEQ Por Aimée Pacheco El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) abrió la convocatoria al ‘1er Concurso de Dibujo Infantil sobre valores democráticos’, para estudiantes del estado de Querétaro de 6 a 12 años.  De acuerdo a las bases del concurso aprobadas por la Comisión de Educación Cívica y Capacitación Electoral, los trabajos deberán entregarse en las instalaciones del órgano electoral a más tardar el 23 de mayo del presente año.  Los dibujos reflejarán la forma en cómo se deben vivir los valores democráticos, como diálogo, equidad, justicia, legalidad, libertad, participación, pluralidad, respeto, solidaridad y tolerancia; en la casa, escuela, colonia o comunidad.  Los concursantes podrán participar en las categorías A o B, la primera para estudiantes de 6 a 8 años y la segunda, para alumnos de 9 a 12; los ganadores recibirán una tableta Ipad y una computadora notebook, respectivamente. Aquellos interesados pueden consultar la convocatoria en la página www.ieq.org.mx y solicitar mayores informes en el teléfono 1019800 Ext. 1131 y 1135, así como en el correo cgonzales@ieq.org.mx.   Luis Octavio Vado Grajales, Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, destacó que el concurso es parte de las actividades del Plan Bianual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana; que tiene como objetivo contribuir al desarrollo de la vida democrática de la entidad.  Señaló que con la organización de concursos de cartel, cuento, dibujo, oratoria y dibujo, entre otras acciones, el IEQ fortalece su alianza estratégica con las instituciones educativas de la entidad y coadyuva a la formación de ciudadanos.  La convocatoria fue aprobada en sesión de la Comisión, por los integrantes de la misma: los consejeros electorales José Vidal Uribe Concha, Alfredo Flores Ríos y Demetrio Juaristi Mendoza. (DQ p.12) 
 
CONVOCA IEQ A CONCURSO DE DIBUJO Redacción  El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) abrió la convocatoria al 1er Concurso de Dibujo Infantil sobre valores democráticos”, para estudiantes del estado de Querétaro de seis a 12 años. Los trabajos deberán de entregarse en las instalaciones del órgano electoral a más tardar el 23 de mayo del presente año. Los dibujos reflejarán la forma en cómo se deben vivir los valores democráticos, como diálogo, equidad, justicia, legalidad, libertad, participación, pluralidad, respecto, solidaridad y tolerancia; en la casa, escuela, colonia o comunidad. Los concursantes, de acuerdo a las bases, podrán participar en las categorías A o B, la primera para estudiantes de seis a ocho años y la segunda, para alumnos de nueve a 12; los ganadores recibirán una tableta IPad y una computadora notebook, respectivamente. Aquellos interesados pueden consultar la convocatoria en la página www.ieq.org.mx y solicitar mayores informes en el teléfono 1019800 extensión 1131 y 1135, así como en el correo cgonzales@ieq.org.mx. Luis Octavio Vado Grajales, Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, destacó que el concurso es parte de las actividades del Plan Bianual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana; que tiene como objetivo contribuir al desarrollo de la vida democrática de la entidad. (C.p.3)    
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ORGANIZA IEQ CONCURSO DE VALORES DEMOCRÁTICOS Por Redacción  El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) abrió la convocatoria para el primer Concurso de Dibujo Infantil sobre valores democráticos’, dirigido a estudiantes del estado de Querétaro de 6 a 12 años de edad. De acuerdo con las bases del certamen, aprobadas por la Comisión de Educación Cívica y Capacitación Electoral, los trabajos deberán entregarse en las instalaciones del órgano electoral a más tardar el 23 de mayo del presente año. El director ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, Luis Octavio Vado Grajales, destacó que el concurso es parte de las actividades del Plan Bianual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana, que tiene como objetivo contribuir al desarrollo de la vida democrática de la entidad. Señaló que con la organización de concursos de cartel, cuento, dibujo, oratoria y dibujo, entre otras acciones, el IEQ fortalece su alianza estratégica con las instituciones educativas de la entidad y coadyuva a la formación de ciudadanos. Los dibujos reflejarán la forma en que se deben vivir los valores democráticos, como el diálogo, la equidad, justicia, legalidad, libertad, participación, pluralidad, el respeto, la solidaridad y tolerancia, en el hogar, la escuela, colonia o comunidad. Los concursantes podrán participar en las categorías A o B, la primera para estudiantes de 6 a 8 años y la segunda para alumnos de 9 a 12; los ganadores recibirán como premio una tableta IPad y una computadora Notebook, respectivamente. La convocatoria fue aprobada en sesión de la comisión, por los integrantes de la misma y los consejeros electorales José Vidal Uribe Concha, Alfredo Flores Ríos y Demetrio Juaristi. PLATICAS DEMOCRÁTICAS EN SJR. Durante la última sesión del ciclo de Charlas Democráticas, desarrollado en la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), campus San Juan del Río, el maestro Erick García López aseguró que es necesario subir el número de mujeres hasta alcanzar la paridad en puestos de alta dirección, así como en los órganos electorales y en las dirigencias de los partidos políticos. (EUQ p.4)  
IEQ LANZA CONVOCATORIA PARA CONCURSO SOBRE VALORES DEMOCRÁTICOS  El 23 de mayo cierra la convocatoria para participar en el 1er. Concurso de Dibujo Infantil sobre valores democráticos, organizado por el Instituto Electoral del Querétaro (IEQ), en el cual podrán participar todos aquellos menores de edad cuyas edades vayan de los 6 a los 12 años. Dividido en dos categorías, el concurso pretende que los menores reflejen la forma en cómo se deben vivir los valores democráticos: diálogo, equidad, justicia, legalidad, libertad, participación, pluralidad, respeto, solidaridad y tolerancia; en la casa, escuela, colonia o comunidad. La categoría A esta abierta para los niños de entre 6 y 8 años de edad, de 9 a 12 años serán ubicados en el grupo B: los ganadores obtendrán un Ipad y una computadora. El director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, Luis Octavio Vado Grajales, agregó que el concurso forma parte de las actividades que se desarrollan dentro del Plan Bianual de Educación Cívica. Aquellos interesados pueden consultar la convocatoria en la página www.ieq.org.mx y solicitar mayores informes en el teléfono 1019800 Ext. 1131 y 1135, así como en el correo cgonzales@ieq.org.mx.   
INVITA IEQ AL CONCURSO DE DIBUJO INFANTIL SOBRE VALORES DEMOCRÁTICOS Por Redacción QUERÉTARO, Qro., 13 de abril de 2014.- El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) abrió la convocatoria al ‘1er Concurso de Dibujo Infantil sobre valores democráticos’, para estudiantes del estado de Querétaro de 6 a 12 años. De acuerdo a las bases del concurso aprobadas por la Comisión de Educación Cívica y Capacitación Electoral, los trabajos deberán entregarse en las instalaciones del órgano electoral a más tardar el 23 de mayo del presente año. Los dibujos reflejarán la forma en cómo se deben vivir los valores democráticos, como diálogo, equidad, justicia, legalidad, libertad, participación, pluralidad, respeto, solidaridad y tolerancia; en la casa, escuela, colonia o comunidad.  
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Los concursantes podrán participar en las categorías A o B, la primera para estudiantes de 6 a 8 años y la segunda, para alumnos de 9 a 12; los ganadores recibirán una tableta Ipad y una computadora notebook, respectivamente. Aquellos interesados pueden consultar la convocatoria en la página www.ieq.org.mx y solicitar mayores informes en el teléfono 1019800 Ext. 1131 y 1135, así como en el correo cgonzales@ieq.org.mx. Luis Octavio Vado Grajales, Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, destacó que el concurso es parte de las actividades del Plan Bianual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana; que tiene como objetivo contribuir al desarrollo de la vida democrática de la entidad. Señaló que con la organización de concursos de cartel, cuento, dibujo, oratoria y dibujo, entre otras acciones, el IEQ fortalece su alianza estratégica con las instituciones educativas de la entidad y coadyuva a la formación de ciudadanos. La convocatoria fue aprobada en sesión de la Comisión, por los integrantes de la misma: los consejeros electorales José Vidal Uribe Concha, Alfredo Flores Ríos y Demetrio Juaristi Mendoza.   http://queretaro.quadratin.com.mx/Invita-IEQ-al-Concurso-de-Dibujo-Infantil-sobre-valores-democraticos/  http://andresestevez.mx/noticias/item/4668-ieq-lanza-convocatoria-para-concurso-sobre-valores-democr%C3%A1ticos  http://alternativo.mx/2014/04/invita-ieq-a-participar-en-el-1er-concurso-de-dibujo-infantil/  
CONSEJEROS DEL IEQ HAN DEMOSTRADO IMPARCIALIDAD: PRD El líder del Sol Azteca estatal, Carlos Lázaro Sánchez tapia considera que los consejeros del Instituto 
Electoral de Querétaro (IEQ), tienen todo el derecho para participar en la próxima convocatoria a fin de conformar en nuevo órgano electoral local, pues han demostrado imparcialidad.  Esto luego de que el diputado Marco Antonio León Hernández anunció que propondrá que el Congreso del Estado reconozca a los actuales consejeros para que el Instituto Nacional Electoral, tome en cuenta el trabajo que han llevado a cabo.  “Correcta la apreciación de Marco pero incorrecta la apreciación de otros diputados que han dicho que ellos van a poner a los consejeros del INE, es incorrecto, el INE que ya está conformado va a abrir una convocatoria y ahí se podrán inscribir tanto los consejeros actuales, como aquellos que estén interesados en participar en el instituto electoral local y una vez que se haga la terna, se estará cabildeando a través del INE”.  Sin embargo el perredista aclaró que será el INE, quien elija a los nuevos consejeros, pues con la Reforma Político Electoral, se regresó al centralismo y éste, es un tema federal.  “Será el INE quien diga quiénes integran las ternas finales de los consejeros electorales, los diputados lo único que deben de hacer, es que de las ternas que tenga el INE, ya no tiene que hacer nada, toca el ámbito federal”.  Mencionó que varios consejeros tienen experiencia electoral necesaria y han demostrado imparcialidad, pues en Querétaro existe la variación de partidos en casi todos los municipios.  “Hay varios consejeros que tienen la experiencia electoral y que han demostrado la imparcialidad o la situación que ha permitido a Querétaro, el IEQ ha sabido diferenciase de otros institutos electorales en el país que hoy, en el estado, desde hace varios años, desde la creación del IEQ ha permitido que prácticamente 17 de los 18 municipios tengan variación. Tendrían todo el derecho a participar en un instituto nacional”.  http://www.reqronexion.com/index.php/consejeros-del-ieq-han-demostrado-imparcialidadprd/  
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ME LO DIJO UN PAJARITO 
@ELCORREGIDORQRO Consejeros del IEQ tienen derecho a participar en convocatoria de nuevo órgano electoral local, dijo el líder del PRD, Carlos Lázaro Sánchez. (C p.2) 
 
COLUMNA “CARRILLERA” 
NUEVAS TARDES. Aun año de haber iniciado las transmisiones del informativo radiofónico de PLAZA DE ARMAS, a través de Integra 92.Siete, con el más grande equipo de reporteros y comentaristas de los medios impresos y electrónicos locales, nos preparamos para el lanzamiento de nuestra plataforma de televisión por Internet. Crecemos. En El Noticiario de Querétaro hemos tenido la oportunidad de entrevistar, de una a tres, a los personajes que hacen la vida política, social y económica del Estado, como el gobernador José Calzada Rovirosa y su esposa Sandra Albarrán de Calzada, así como el Obispo Faustino Armendáriz y el rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, o los líderes empresariales Fernando Lugo, Mauricio Kuri, Alejandro Cabrera y Miguel Ozores. También han estado los dirigentes de los principales partidos políticos: Tonatiuh Salinas Muñoz, del PRI; José Báez Guerrero, del PAN; Lázaro Sánchez Tapia, del PRD y Ricardo Astudillo Suárez, del PVEM, además de la presidenta del Instituto Electoral de Querétaro, Yolanda Elías Calles. -PUERTA DE 
CUARTEL- Realpolitik. A la espera de la ley secundaria que establecerá las reglas para la integración de los órganos electorales locales, la presidenta del Instituto Electoral de Querétaro, Yolanda Elías Calles, sostendrá este martes una reunión informativa con los dirigentes de los principales partidos en la entidad. Y es que estamos a un año y dos meses de los comicios sin que se sepa bien a bien cómo quedará el IEQ y cuántos ni quiénes de los consejeros actuales permanecerán. Antes los elegía el Congreso. Ahora los nombrarán desde el nuevo Instituto Nacional Electoral. Me cuentan que el tema está atorado en la Cámara de Senadores porque la fracción panista, entrampada en la elección de sus dirigentes nacionales, trae fuertes divergencias y el coordinador Preciado no tiene los amarres necesarios. La ley secundaria deberá publicarse el 30 de abril. Si Dios quiere. (PA p.2)  
COLUMNA “DESDE EL IEQ” 
LA NIÑEZ, CAPITAL HUMANO Por José Vidal Uribe Concha, Ex presidente del IEQ Con la reciente reforma constitucional en materia política electoral y lo que serán las nuevas atribuciones para los órganos electorales locales, es importante resaltar la necesidad de continuar ejerciendo atribuciones en materia de educación cívica. Hoy en día, se considera como uno de los fines institucionales el promover la cultura política democrática, lo que intrínsecamente permite establecer programas y acciones que busquen acercamientos con todos los sectores de la sociedad. Posiblemente en el diseño de tareas institucionales, los órganos electorales del país serán intensos en buscar la presencia en el sector poblacional de la niñez, aunque con el tiempo de existencia y permanencia así se ha hecho. En la etapa de la infancia, el ser humano absorbe estereotipos de comportamiento que posiblemente sean identificados como su futura personalidad; claro es, que la educación recibida no descansa exclusivamente en la escuela, en ella también intervienen los seres cercanos a los niños. Lo que se busca con en estos programas de educación cívica, es atraer la atención de los niños para reforzar los valores con los que se forma el futuro ciudadano. Al inicio de una exposición, en materia de educación cívica, se debe tener presente la definición de democracia que establece la Carta Magna en su artículo 3°, para acercarnos a la manera en que el pueblo mexicano se ha constituido, considerando aquella no solamente como una estructura jurídica y un régimen político, sino como un sistema de vida fundado en el constante mejoramiento económico, social y cultural del pueblo.   
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El significado de esta premisa para iniciar el diálogo con los niños, es orientadora, pues los espacios educativos en los que se interviene y aprovecha para exponer temas tan  áridos, pero a su vez importantes en la formación, para generar conciencia en los niños, permite implementar juegos, actividades en equipo, cuentos y dinámicas, que transmitan valores que nos permitan vivir en sociedad. Con el tiempo y las nuevas tecnologías, observamos que hoy en día existe gran diversidad de información a la cual tienen acceso los niños. Es fácil identificar que algunos de ellos utilizan con naturalidad instrumentos electrónicos que les sirven para recrearse, pero también éstos tienen funciones como el internet, herramienta de consulta con capacidad indescriptible; el gran potencial de este sector de nuestra población, debe estar encaminado para crear en el futuro una sociedad transformadora y de vanguardia. Tener una educación incluyente es pensar en objetivos amplios, con la ambición de mejorar nuestro prototipo como sociedad. Podría afirmar, que en los programas de educación cívica que implementa el Instituto Electoral de Querétaro, a través de sus funcionarios, tienen diversidad de temas que ayudan principalmente a reflexionar cuando se encuentran al frente de un grupo de infantes y que de acuerdo al grado académico que cursan, se exponen las temáticas, entre las que destacan, los valores democráticos, tales como: respeto, tolerancia, diálogo, solidaridad, justicia, libertad, igualdad; discriminación; equidad de género; derechos; obligaciones; prevención, entre otros. Bajo la óptica de ese gran potencial representado por los niños y niñas mexicanas, se debe buscar que en la implementación de las políticas públicas de las instituciones responsables de intervir en la educación de los menores, debe estar estructurada de manera visionaria para proteger y promover los mejores intereses de éstos. Con el argumento brevemente descrito en líneas anteriores, el Instituto Electoral de Querétaro convoca al Primer Concurso de Dibujo Infantil sobre valores democráticos, dirigido a los niños y niñas del Estado, que cursan la primaria y que se encuentran en los rangos de edad de 6 a 8 y de 9 a 12 años; el dibujo deberá reflejar la forma de cómo vivir los valores democráticos en la casa, escuela colonia o comunidad. La convocatoria puede ser consultada en la página de internet www.ieq.org.mx, y la fecha límite para entregar sus dibujos es el próximo 23 de mayo del 2014. Convencido de que en Querétaro hay talento, capital y potencial en los niños, se debe continuar con los programas educativos que fortalezcan los valores de la democracia; invertir en ellos en el presente, será perfección y mejora para el futuro. (PA p.8) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN  
LLAMA EL JEFE DIEGO A LA CONCORDIA Por Patricia Vázquez Diego Fernández de Cevallos, ex candidato a la presidencia de la República por el Partido Acción Nacional (PAN), lamentó la guerra de declaraciones que se ha suscitado entre los aspirantes a dirigir el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de dicho instituto político, por lo que envió un mensaje a los participantes y a la militancia para rectificar y conducir el resto del proceso en concordia. “Creo que se trata de una contienda muy competida, lo cual es bueno, aunque con algunos pronunciamientos que ojalá no se hubieran dado. Finalmente, en la lucha política en ocasiones hay excesos, pero siempre hay tiempo para rectificar”, declaró. En su visita por Querétaro durante el fin de semana, el “Jefe” Diego habló de su valoración sobre el proceso interno que se vive en el partido blanquiazul, y destacó la importancia de que la contienda avance sin manoteos políticos. “Se trata de un trámite democrático en el que ojalá prevalezca la concordia y el objetivo común, que es hacer de Acción Nacional un instrumento serio, confiable y que merezca el voto de los electores. En una competencia interna debe haber un ambiente, una actitud, un comportamiento democrático, respetuoso de cara a la ciudadanía y que haga al partido más fuerte y merecedor del voto de los ciudadanos”.  
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En entrevista, el también líder político del PAN descartó tener alguna preferencia por alguno de los candidatos: Gustavo Madero o Ernesto Cordero; por lo que se deslindó de cualquier participación en el proceso y dejó la opinión a la base del partido, que será la que emitirá su voto en la contienda electoral. “No estoy participando en favor de ninguno de los dos, pero deseo que el que quede pueda establecer toda una línea política de unidad, de respeto, de concordia y de inclusión en el PAN”. Finalmente, opinó sobre la postura que deberá tomar el partido en su papel de oposición hasta volver a pelear espacios políticos en los comicios del 2018. Ésta, dijo, deberá ser crítica del comportamiento del gobierno, pero sin obstaculizar las propuestas que se realicen en favor del país. “Como toda oposición, el PAN debe ser con seriedad un partido crítico al comportamiento del gobierno, pero el ser crítico no quiere decir que deba obstaculizar todo aquello que el gobierno haga bien en favor del país. De tal suerte que debe haber un equilibrio”, concluyó. (PA p.1) 
 
PRI 
 
ENTREGÓ JESÚS ÁLVAREZ UN AUTO AL COMITÉ MUNICIPAL DEL PRI Por Laura Valdelamar Huimilpan, Qro.- El regidor Jesús Álvarez de la fracción del PRI, hizo entrega de un auto a la presidenta del Comité de este instituto político Silvia Saavedra Frías a fin de que corra todas las comunidades. Durante un convivio entre amigos, Álvarez Pérez destacó que este auto recorrerá 54 comunidades del municipio para refrendar el compromiso con los ciudadanos. Por su parte la  presidenta del Comité señaló que el PRI vive momentos de unidad y que se ha reflejado en este ameno convivio y que sea permanente. Estuvieron presentes también Stuardo Llamas Servín del Comité Directivo Estatal del PRI, Tanía Ruiz Castro y Graciela Juárez Montes. (N-Síguelo p.7)  
PRD 
 
**ASTERISCOS** 
SUPLENTES. El presidente estatal del PRD, Carlos Lázaro Sánchez, calcula 18 de los 25 diputados locales para tratar de obtener otro más en las elecciones de 2015. Así al igual que hace tres años, el congreso se llenará de suplentes, muchos de los cuales son mujeres. La recomendación para quienes lleguen en tales condiciones, es que se pongan vivos para que no se pierdan sus prerrogativas, como sucedió en la anterior legislatura con los diputados suplentes de Nueva Alianza. (AM P. 4) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: NUEVA VIDA A LA ALAMEDA Con una inversión de 10 millones de pesos en beneficio de más de 823 mil personas, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, entregó la reapertura de la Alameda Hidalgo, sitio que ahora cuenta con fuentes remozadas, accesibilidad en sus espacios, sanitarios dignos, cuatro puertas de acceso peatonal en las esquinas, paso peatonal y más de 100 bancas nuevas. Acompañado por su familia, el alcalde capitalino entregó este conjunto de obras que se suman al sistema de conectividad de plazas que impulsa su administración., evento donde definió a la Alameda Hidalgo como el espíritu de Querétaro y la esencia de nuestra ciudad, "disfruten de estos espacios públicos. Los queretanos me pidieron abrir puertas en las esquinas de la Alameda, baños dignos, regresar los juegos infantiles, fuentes limpias, más bancas y eso hicimos, escuchar a los ciudadanos como desde hace 18 meses". (DQ principal) 
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N: RENACE ALAMEDA: RLV 
CON MÁS DE 10 MILLONES DE PESOS DEL FONCA Por Jahaira Lara Roberto Loyola Vera entregó ayer la obra de remodelación de la Alameda Hidalgo que data de finales del siglo XVIII. Explicó el presidente municipal que la inversión fue de más de 10 millones de pesos, provenientes del Fonca. (N p.1) 
 
AM: APOYAN INVERNADEROS PARA FRENAR MIGRACIÓN Por Cecilia Conde Mediante el programa Impulso a la agricultura protegida, que promueve la Secretaría de Desarrollo Agropecuario (Sedea), en cuatro años se han puesto en funcionamiento 250 invernaderos en el estado de Querétaro como un mecanismo para tratar de arraigar a los productores, evitar su migración e incentivar la producción agrícola. Por cada invernadero se están generando tres empleos fijos y tres temporales, indicó América Rodríguez, encargada del programa impulsado por la sedea. “De 250 invernaderos más de 240 (son de) hortalizas, en espacial (de) jitomate. Hoy en día en muchas comunidades tenemos producto fresco, ahí en las localidades, a buen precio, directamente de nuestros productores. En el mercado que hemos estado atacando, el local y el regional”, aseguró (AM principal)  
 
C: RENACE LA ALAMEDA HIDALGO Redacción La Alameda Hidalgo representa el espíritu de Querétaro, expresó el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, durante la reapertura, que se realizó ayer al medio día, donde además del evento protocolario, se llevó a cabo la tertulia y venta de comida así como atracciones para niños. “Para nosotros que nos dedicamos a la política la tarea es sencilla si escuchamos a la gente; para mí es muy importante estar aquí en compañía de mi familia”, destacó el alcalde. (C.p.1)  
PA: MÁS OBRAS DE LOYOLA Por Patricia Vázquez Acompañado de su familia, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, inauguró la fuente de la explanada del Templo de La Cruz, la cual forma parte de la remodelación de esta zona de la ciudad y la Plaza Fundadores. Sin protocolo, el edil acudió a convivir con las familias queretanas para estrenar este espacio que se volvió el favorito de los niños. Y es que, una vez encendida la fuente, fueron los más pequeños quienes disfrutaron de la nueva infraestructura, que tiene por objetivo abonar a la mejora de la imagen urbana del primer cuadro de la ciudad. La fuente funciona con 70 mil litros de agua y un sistema operativo que permite reutilizar este recurso natural como medida del cuidado al vital líquido. “Para mí es satisfactorio ver a los niños mojándose y disfrutando, porque para un padre de familia no hay nada más valioso que la sonrisa de sus hijos”, declaró el edil luego del recorrido. La fuente se incluye dentro de la inversión de 21 millones de pesos que se ejecutaron para la remodelación total de la plaza, que en recientes días fue entregada por el alcalde. (PA p.1) 
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EUQ: CONCLUYE LA REMODELACIÓN DE LA ALAMEDA Por Mauricio Villalón Altamirano La Alameda Hidalgo fue remodelada, por lo que ahora cuenta con fuentes remozadas, accesibilidad para las personas de la tercera edad, 100 bancas nuevas, baños dignos y las cuatro puertas de acceso peatonal fueron abiertas a para los usuarios. El alcalde de Querétaro, Roberto Loyola Vera, también puso en marcha la fuente a nivel de piso que se encuentra en la explanada del Templo La Cruz, obra que se suman al sistema de conectividad de plazas que impulsa su gobierno. “Disfruten de estos espacios públicos. Los queretanos me pidieron abrir puertas en las esquinas de la alameda, baños dignos, regresar los juegos infantiles, fuentes limpias, más bancas y eso hicimos, escuchar a los ciudadanos como desde hace 18 meses”, informó el edil. En este conjunto de actividades, la presidenta del sistema municipal DIF, Lucy Huber de Loyola, develó la placa de la nueva Plaza de la Familia, que se ubica en el exterior de la Alameda Hidalgo; asimismo, se develó la Plaza Cristóbal Colón, la cual se encuentra conectada a través del paso peatonal Constituyentes. (EUQ p.1) 
 

PODER LEGISLATIVO 
DIPUTADOS CIUDADANOS Por Redacción Este fin de semana el coordinador de la bancada del PRI en la LVII Legislatura del Estado de Querétaro, Braulio Guerra Urbiola, convocó a 1500 líderes de diversas colonias de la delegación Félix Osores y les tomó protesta como diputados ciudadanos. Loa anterior en el marco del programa Congreso Ciudadano que busca que en las diversas colonias, gremios y organizaciones, formen un “espejo” de lo que es el Congreso y ahí discutir y aprobar asuntos que se conviertan en iniciativas de Ley a favor de la gente. En este sentido el diputado Braulio Guerra señaló que mejores leyes emanadas de los ciudadanos, harán sin duda un mejor estado, por lo que los invitó a trabajar en su entorno para poder conformar los congresos ciudadanos que requiere Querétaro. (DQ p. 11) 
 
EXIGE DIPUTADO GARANTIZAR INTERNET GRATUITO Por Irán Hernández Debido a la falta de regulación de los cyber en Querétaro, los precios por hora son desde los ocho hasta los 20 pesos, señaló el legislador del PRI, David Dorantes, quien recordó que el año pasado se aprobó declarar el Internet como derecho universal. Por lo cual, dio a conocer que en dos meses se comenzará un programa piloto en Tequisquipan, que se pretende replicar en toda la identidad, para que las escuelas, parques y plazas públicas tengan internet gratuito y así disminuir el costo por acceder al conocimiento. (C.p.3) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
EMPLEADOS DEL GOBIERNO NO TENDRÁN VACACIONES Por Marittza Navarro De acuerdo con el contrato colectivo de trabajo, los empleados del Poder Ejecutivo de Querétaro no tendrán vacaciones en Semana Santa, pues no se contempla como periodo de asueto, únicamente se descansará los días 17 y 18 de abril —jueves y viernes santo—. Así lo informó el oficial mayor, Julio César Pérez Rangel, quien recordó que el estado funciona con una plantilla de siete mil 200 personas, de las cuales, mil 500 tienen derecho a descansar los días santos. El resto del personal deberá monta guardias, pues explicó que existen áreas que no pueden quedarse sin atención, como es el caso de Turismo, Salud, Protección Civil y Seguridad Pública. Sin embargo, será decisión de cada jefe de área si da días de descanso a su personal, siempre que no se afecte el funcionamiento de las dependencias mencionadas.  
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“En el año son dos periodos de vacaciones: el de verano y el de fin de año, son 10 días por cada uno; en Semana Santa sólo se tiene por obligación dar los días jueves y viernes, esos días podrán descansar”, indicó Pérez Rangel. Tal como lo señalan las leyes y reglamentos que rigen al interior del Poder Ejecutivo, recordó que se sancionará a los trabajadores que falten sin justificar dicha ausencia. Las dependencias que tendrán actividad todos los días son las secretarías de Gobierno, Turismo, Salud, la Procuraduría General de Justicia, así como la Secretaría de Seguridad Ciudadana. (EUQ p.4) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
RECHAZARÁ UAQ A MÁS DE 70% DE ASPIRANTES Por Marittza Navarro De acuerdo con los números registrados por la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), ya son 17 mil solicitudes las que se tienen de jóvenes para obtener un lugar, informó el rector Gilberto Herrera Ruiz. Sin embargo, lo más preocupante es que serán rechazados más del 70%, pues solo tienen capacidad para poco más de 5 mil estudiantes de todas las licenciaturas. Los altos índices de rechazo, reconoció, es el reflejo de la falta de recursos económicos que tiene la Universidad, pues cada año se usa la totalidad de los ingresos estatales y federales para el pago de nómina. “Necesitamos mayor presupuesto porque la Universidad tiene el problema de rechazados, estamos rechazando a dos terceras partes de los aspirantes, necesitamos presupuesto para salvar las finanzas pero también para aceptar más estudiantes, tenemos espacios críticos en los que aceptamos 5% de los aspirantes y otros la mitad”. (EUQ p.1) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
MEDIO SIGLO Por Morales Obregón Redonda fue para Querétaro la semana que pasó, con la histórica visita de Francia y México para avalar el excepcional desarrollo aeroespacial, con la cosecha de calificativos como el del diario Le Monde de "el nuevo Dorado mexicano" y "la capital más dinámica del país". Es palpable y hasta pareciera que imparable esta inercia positiva que en lo económico y en sus niveles de vida lleva el Querétaro de los últimos años. EJEMPLO A POLITICOS. Pero este avance en lo económico, especialmente en los sectores aeroespacial y automotriz, ojalá que le ponga el ejemplo a los políticos para que la concertación de acuerdos y la cultura democrática, y ya no más la facilona y vil guerra sucia, distinga las contiendas por el poder en Querétaro. Porque así como destacamos los logros alcanzados por el estado, y ojo eso es virtud más que nada del sector productivo, también hay que decir que los políticos no han evolucionado al mismo ritmo. Con honrosas pero muy muy poquitas excepciones, vemos cómo la convivencia entre funcionarios, representantes populares y dirigentes de partidos se encuentra atascada en el nivel más cavernícola de la lucha por el poder.  Ojalá esa élite política aprenda algo de los ingenieros y técnicos aeroespaciales que sí saben trabajar en equipo y que han logrado tan buenos resultados por Querétaro. Porque en Querétaro muchos aspectos de la vida democrática sigue marcada por la visión excluyente y extremista con que se ¿de?formaron los políticos del terco bipartidismso PRI-PAN. Aunque unos y otros lo nieguen y dediquen sus horas de improductividad a denostarse en las redes sociales. No hay diálogo, no hay cooperación y por supuesto que tampoco hay resultados en conjunto. Todo es personal ("gestioné esto", "bajé tales recursos", "presenté tal proyecto...") excepto, claro, los fracasos. VISITA No es que Querétaro haya saltado a la fama a raíz de la visita del presidente francés Francois Hollande. Más bien al revés. Precisamente el estado fue elegido por el destacado desarrollo y progreso de los últimos años. Y al empeño de los queretanos, claro.  
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El francés quedó maravillado con el trabajo y capacidad en México y mostró su impresión porque no sólo las pirámides las construyeron bien, sino todo lo relacionado a la tecnología que hoy demanda la creación de un avión. Precisamente la semana pasada, en Wichita, Estados Unidos, despegó el primer avión Learjet, cuyo 70 por ciento de componentes fue construido en Querétaro. Otro orgullo. EL QUE SE RIE... Y con el inminente adelanto del proceso electoral, se adelanta también la guerra sucia contra los principales "tiradores" a los cargos de mayor importancia. Ahí está el diputado federal Marcos Aguilar Vega, quien se ha valido de algunas lagunas jurídicas para pintar con su nombre bardas en las que promociona su trabajo, pero que ha comenzado a padecer las consecuencias, y no precisamente legales, porque ya se las rayaron (las bardas) y vandalizaron. A Marcos no le faltó quién lo señaló por "perverso" por sacar jugo de las lagunas jurídicas; sin embargo, el mismo que lo adjetivó, Marco Antonio León Hernández, un ducho en materia electoral, también ya reconoció que lo que está haciendo no tiene nada de ilegal. Polémico el tema de las bardas de Marcos Aguilar, que además arroja una pregunta: ¿qué pasa con los diputados locales, quienes en persona y a través de sus auxiliares se hacen promoción con chalecos y playeras pagadas por la legislatura y que llevan su nombre y sus páginas de internet? Si critican, que se aguanten. PIEDRITAS El presidente municipal de San Juand el Río, Fabián Pineda Morales, prepara uno de los proyectos más importantes de su administración: la rehabilitación y modernización de la avenida Panamericana, para lo cual también alista una estrategia de atención política y social dirigida a quienes temporalmente padecerán las obras. Algunos grupos que nada aportan al desarrollo del municipio han comenzado a provocar incertidumbre entre los comerciantes de esa zona, que lo único que quieren es trabajar. Les han mentido, asegurado que la obra en nada les beneficiara y que saldrán perjudicados. Pero lo único cierto en este caso es que nadie puede negarse al progreso, pues se trata de una de las vialidades más importantes del municipio, una de las entradas principales a la ciudad, y también de la recuperación de un espacio que habrá de dar buena imagen. La utilización de un tema que significará progreso para el municipio no tendría por que ser motivo de desestabilización, si lo que realmente se quiere es el desarrollo. De ahí que también los integrantes de la Secretaría de Gobierno tendrán que hacer un importante trabajo para informar detalladamente a los habitantes de la zona, dando certidumbre y desactivando los incendios que quiere provocar el PRD. PRI-MARQUES, CAMBIOS En el municipio de El Marqués el PRI queretano tuvo una de sus más dolorosas derrotas en el 2012. Y bueno, pues ahí el tricolor nomás no acaba de estabilizarse y los cambios, acomodos y reacomodos continúan. Al PRI municipal de El Marqués llega Hugo Herrera como delegado del CDE, en sustitución de Jorge Montenegro. Nos cuentan que Herrera es afín al expresidente municipal José Luis Aragón, personaje por cierto nada leal al partido porque ha chaqueteado varias veces, según sea el color que gobierne. O sea, de Guatemala a Guetepeor. Los priistas deberían tener más control de calidad. Digo, si en serio quieren ganar. HUESITOS Ahora dicen que Jesús Rodríguez Hernández, eterno suspirante a la gubernatura, "tiene un as bajo la manga" y se mueve confiado en sus amigos o "padrinos" que podrán tener influencias a nivel nacional para abogar -que no meter las manos al fuego- por él, como Emilio Gamboa Patrón y Emilio Chuayffet, viejos lobos con la cercanía necesaria a quien emite el voto más importante para un candidato. Hay muchos dolidos en el PRI que bien podrían comenzar a tomar decisiones destructivas, como por ejemplo apoyar a Chucho Rodríguez. Y no porque Chucho gane elecciones, que eso ya se sabe que no es cierto, sino porque lo que sí sabe ganar son posiciones. DE TOROS Antes de 2015 no pasará alguna iniciativa que tenga que ver con la abolición de la tauromaquia, pero sí se podrá convertir en un recurso electorero bandera de grandes promesas para candidatos que se animen a ganar la simpatía de las mayorías. Más de uno saldrá a proponer decretos que abroguen la declaratoria de la fiesta brava como Patrimonio Cultural e Inmaterial del Estado, pero el tema está blindado. VALLEJO RESPONDE Y ALERTA El rector de la Universidad Tecnológica de Corregidora, Arturo Vallejo, respondió (y fuerte) a los músicos que aquí lo acusaron de una agresión. Dice el exconsejero 
electoral que no protagonizó ningún altercado, sino que él hizo un reclamo a una persona a la que sorprendió en los baños consumiendo drogas.  
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Queda claro que hace falta una supervisión más estricta de las autoridades sobre estos establecimientos. Aquí la réplica de Vallejo Casanova: "En el comentario (publicado en esta columna) se dice que un Servidor siguió hasta los baños de un conocido restaurante de la Plaza de Toros, al músico del lugar con la intención de golpearlo, lo cual no es cierto. "Le comento lo siguiente; efectivamente estuve en dicho restaurante y al momento de acudir al baño presencié cómo el cantante del restaurante inhalaba alguna sustancia rara por la nariz, lo cual vi y hay testigos, porque pensé en mis 4 hijos, además de los jóvenes estudiantes de la universidad de la cual soy Rector, del daño que le hace a nuestra juventud el consumo de cualquier enervante. "Y efectivamente al ver esta escena le reclamé al sujeto en cuestión y se molestó e incluso me retó a golpes. "Obvio, decirle que todos como sociedad, periodistas y funcionarios públicos debemos luchar denodadamente contra cualquier hecho o persona que lastime a nuestra juventud porque es nuestro futuro". Servido. (DQ p. 1) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua 
MURIÓ CARLOS ESPINOSA. La madrugada de este domingo falleció don CARLOS ESPINOSA MEDINA, miembro de una distinguida familia queretana.  Desde PLAZA DE ARMAS,  El Periódico de Querétaro, enviamos nuestro más sentido pésame a todos sus familiares y en especial a nuestro querido amigo 
ALEJANDRO ESPINOSA MEDINA, uniéndonos a su pena. Agua queretana, la sed sana. (PA p.1) 
 
CARRILLERA Por Sergio Arturo Vengas Alarcón Indefinición en el órgano electoral local. Halla prensa francesa Dorado Mexicano. Detienen polis a reporteros en Soriano. De los moches a los machos en el PAN. Un año de El Noticiario de Querétaro. Nuevas tardes. Aun año de haber iniciado las transmisiones del informativo radiofónico de PLAZA DE ARMAS, a través de Integra 92.Siete, con el más grande equipo de reporteros y comentaristas de los medios impresos y electrónicos locales, nos preparamos para el lanzamiento de nuestra plataforma de televisión por Internet. Crecemos. En El Noticiario de Querétaro hemos tenido la oportunidad de entrevistar, de una a tres, a los personajes que hacen la vida política, social y económica del Estado, como el gobernador José Calzada Rovirosa y su esposa Sandra Albarrán de Calzada, así como el Obispo Faustino Armendáriz y el rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, o los líderes empresariales Fernando Lugo, Mauricio Kuri, Alejandro Cabrera y Miguel Ozores. También han estado los dirigentes de los principales partidos políticos: Tonatiuh Salinas Muñoz, del PRI; José Báez Guerrero, del PAN; Lázaro Sánchez Tapia, del PRD y Ricardo Astudillo Suárez, del PVEM, además de la presidenta del Instituto Electoral de Querétaro, Yolanda Elías Calles. Todos los que son noticia, como el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera –que hoy estará en el programa- y su esposa Lucy Huber de Loyola; el diputado federal Ricardo Anaya Cortés, los ex gobernadores Mariano Palacios Alcocer, hoy embajador en El Vaticano y Enrique Burgos García, senador de la República y al secretario de Gobierno, Jorge López Portillo. Igualmente la decana del PAN, Natalia Carrillo García; el diputado federal, Marcos Aguilar Vega; el edil de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero y el presidente de los diputados, Braulio Guerra Urbiola, lo mismo que el legislador panista Guillermo Vega, el empresario Juan Arturo Torres Landa y el ex diputado federal Jesús Rodríguez Hernández. La lista de los invitados en este primer año es de un centenar, importantes todos. Por eso hoy, en la víspera del primer aniversario de El Noticiario de Querétaro, queremos agradecer la confianza del público y en especial a dos queridos amigos: Jacqueline Caballero, gerente de Integra 92.Siete y Alejandro Olvera, dirigente de la Sección Querétaro del STIRT, por su gran apoyo.   
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El éxito obtenido y el posicionamiento logrado ha sido posible por la participación de los trabajadores de la radio y el periódico, con la coordinación ejecutiva del Armero Sergio Arturo Venegas Ramírez, la co-conducción de Dora Elizabeth González y la sinergia con nuestro colega Aurelio Peña Tavera, el dueño de la mañana. Gracias Fernando Venegas, Lupita Arcos, Laurita Vilchis, Yareidi Hernández, Álvaro Rico, Pepe Fonseca, David Smeke, Pablo Barrera, Mariana Figueroa, Cristi Venegas, Alejandra Vilchis, Paty Vázquez, Carolina Sánchez, Alejandro Caballero, Candhy Escalante, Melissa Sacks, Araceli Ardón, Oscar Ramírez, Jaquelin Hernández, Abigail Ávila, Luis Rodríguez, Gerardo González, Mario Carranza, Agustín Zepeda, Héctor Miguel Zelada, Maritza Pedraza y a todo el gran equipo de armeros que nos han apoyado en este primer año. ¡Muchas gracias, Querétaro! -PUERTA DE CUARTEL- Realpolitik. Ala espera de la ley secundaria que establecerá las reglas para la integración de los órganos electorales locales, la presidenta del Instituto Electoral de Querétaro, Yolanda Elías Calles, sostendrá este martes una reunión informativa con los dirigentes de los principales partidos en la entidad. Y es que estamos a un año y dos meses de los comicios sin que se sepa bien a bien cómo quedará el IEQ y cuántos ni quiénes de los consejeros actuales permanecerán. Antes los elegía el Congreso. Ahora los nombrarán desde el nuevo Instituto Nacional Electoral. Me cuentan que el tema está atorado en la Cámara de Senadores porque la fracción panista, entrampada en la elección de sus dirigentes nacionales, trae fuertes divergencias y el coordinador Preciado no tiene los amarres necesarios. La ley secundaria deberá publicarse el 30 de abril. Si Dios quiere. -
CAÑONAZO- De primera. El Dorado Mexicano, así calificó la prensa francesa a Querétaro, tras la visita de los presidentes François Hollande y Enrique Peña Nieto al clúster aeronáutico local, de los más dinámicos en opinión de nuestro Mandatario. Medios impresos y electrónicos, entre ellos el histórico Le Monde, resaltaron a nuestro estado como el de mayor futuro en el país y América Latina, al inaugurarse el Campus Francomexicano de Formaciones Aeronáuticas, como parte de la Universidad Nacional Aeronáutica de Querétaro (UNAQ). Ahí se destacó que así como ya despegó de Estados Unidos un avión fabricado en un 70% en Querétaro, el Learjet 85, pronto habrá también helicópteros queretanos con tecnología francesa. La proyección internacional de nuestra entidad es espectacular. Imparable. -CABO DE CUARTO- La foto. Roberto Loyola Vera, Tonatiuh Salinas Muñoz, Braulio Guerra Urbiola y Jesús Rodríguez, juntos en el informe del diputado Diego Foyo, el sábado, en la gráfica principal publicada ayer por PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro. Es cierto que una imagen dice más que mil palabras. Y ahí los vio usted, sonrientes, juntitos, rumbo al 2015. Los cuatro, acompañados del anfitrión y de Manuel Pozo Cabrera, tirador a la presidencia municipal de Querétaro. ¿Todos para uno? Ya veremos. -CARABINA 30/30- La “polecía”. Se pusieron bravos los agentes del secretario Adolfo Vega Montoto por andar tomando fotos en el Santuario de Soriano, en el mismísimo Viernes de Dolores. Tres patrullas estatales (entre estas la 03010 y 03577) y una municipal persiguieron y detuvieron el vehículo de los reporteros de PLAZA DE ARMAS para exigirles que borraran sus fotos. Y es que, casualmente, captaron el momento en que los cumplidos servidores públicos echaban novio, en lugar de dar seguridad a los miles de visitantes. Con autoridad digna de mejor causa, atropellaron y trapearon con la libertad de prensa y el discurso de respeto del secretario de Seguridad tronó como ejotito. Cornetazo, capitán. -BALA PERDIDA- Centro Histórico. Dos importantes obras entregó este domingo el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, acompañado de su esposa Lucy, con todos los niños: la remodelación de la Alameda Hidalgo y la fuente de La Cruz, su barrio, ante el regocijo de los vecinos. El proceso de rehabilitación de nuestro parque histórico llevó casi medio año para estrenar cuatro nuevas puertas, sistema de seguridad y otra imagen. Enhorabuena. -BALA DE SALVA- Cuarto viaje. Mañana, luego de participar en El Noticiario de aniversario, el Armero Sergio Arturo Venegas Ramírez volará a Roma, otra vez, para cubrir la ceremonia de canonización de los papas Juan Pablo II y Juan XXIII, para PLAZA DE ARMAS e Integra 92.Siete, en directo. Gran acontecimiento. -BALA DE PLATA- Viral. De los moches a los machos, cabeceó el periódico Reforma la nota sobre un encuentro promovido por diputadas panistas –seguidoras de Gustavo Madero- en el hotel Hilton de la Alameda del De Efe con presentación de strippers.  
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El tema fue ampliamente difundido y comentado en las redes sociales. Gómez Morín, recordó Reforma, pedía mover las almas y terminaron moviendo el bote. De los moches a los machos. Y es que, dicen los malosos: Antes eran mochos y muchos. ¡Herejes! (PA p.2)  
ACTIVISMO LEGISLATIVO FEDERAL Por César Lachira Sáenz, Politólogo. En la legislatura federal el activismo de las últimas semanas se ha orientado a crear las leyes secundarias de las reformas estructurales aprobadas a comienzo de año; sin embargo, existen otros pendientes tales como la agricultura y sistema de riego, el desarrollo municipal y la cultura. Respecto a la reforma al campo la diputada Ana Paola López Beltrán, quien sustituye a Ricardo Anaya, es parte de ésta Comisión y cree que es de vital importancia abordar la problemática, por cuanto, la agricultura de un país permite no solamente la solvencia alimentaria, sino también un enriquecimiento vía las exportaciones y porque mueve los ejes del circuito económico. La postura de la diputada nos recuerda a los grandes fisiócratas quienes sostenían que la riqueza sólo se genera en las tareas agrícolas, y que los agricultores eran la clase productiva del país porque alimentaban al resto de las clases. Bien valdría que en razón de ello, diversifiquemos los rumbos de nuestro desarrollo, muy orientado a la creación de instituciones educativas que capacitan estudiantes para la industria automotriz y aéreo-espacial. Si el futuro de las naciones está en la agricultura bien valdría que también creáramos universidades agropecuarias y centros de investigación tecno-agrícolas. Como se añoran los años 60, de la revolución verde, donde la agricultura aportaba 20% del PIB nacional contra 4% que hoy representa. LOS MAESTROS FANTASMAS. En nuestro país ocurre algo similar a lo que le sucedió con Air Malasia, nadie sabe dónde se encuentran los 32 mil 222 maestros asignados a escuelas que nadie conoce; otros 30 mil 695 personas cobran como maestros pero en realidad están comisionados al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación o la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación; 113 mil 259 personas cobran en una escuela pero están ubicados en otro distinto; 14,998 personas reciben pagos como maestros en activo, pero lo hacen a nombre de personas que ya se jubilaron, retiraron o fallecieron; 23 mil 540 personas laboran en tres o más centros de trabajo. La pregunta, ¿en cuál de esta estadística se encontrará el diputado Jesús Galván? UNA CONTIENDA ANUNCIADA. En la contienda interna del PRI para la candidatura a la presidencia municipal de Querétaro, Manuel Pozo aprovecha todos los espacios que se brinda para dar a conocer su trabajo en la delegación de la Secretaría de Desarrollo Social. Lo vemos en distintas universidades tanto públicas como privadas; es así que se le ha visto en la UAQ, Cuauhtémoc y la Londres. Es sabido que goza de las simpatías del gobernador y no puede retrasar su posicionamiento en el electorado joven, de ahí que observa a este sector como fundamental para el diseño de su campaña. Los analistas ven a Manuel Pozo como el contendiente de Marcos Aguilar del PAN, lo que nos asegura el cambio generacional en éstos dos institutos políticos, y una reñida contienda con pronósticos reservados. También, Marcos Aguilar ha sabido conjugar su trabajo legislativo con el de su campaña electoral. Como todos los viernes los vemos en Santa Rosa Viterbo recibiendo a los ciudadanos que buscan su intervención para la solución de algún problema. Es un político de trabajo, no cabe duda, lo que nos anuncia, que la gran confrontación por la presidencia municipal con Manuel Pozo va a ser de rompe y raja. Al final de cuentas en este ejercicio democrático, los ganadores van a ser los ciudadanos. (EUQ p.4)        
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BAJO RESERVA 
EN QUERÉTARO, comerciantes de todo el país se reunirán el próximo martes 15 de abril para discutir la posibilidad de regresar la figura del Régimen del Pequeño Contribuyente (Repeco). En esta reunión, realizada en un conocido hotel en el Centro Histórico, acudirá, nos confirman, el titular de la Secretaría de Administración Tributaria (SAT), Aristóteles Núñez Sánchez. Los anfitriones serán los queretanos: el presidente de la Confederación Nacional de Comerciantes en Pequeño (CNCP), Merced Aguilar Trejo y el senador Enrique Burgos García, como presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales en la Cámara Alta. ESTA REUNIÓN es una muestra de diálogo entre el SAT con quienes se dicen afectados por la Reforma Hacendaria. Para el líder de los comerciantes, Merced Aguilar, el trasfondo también es político, pues él mismo ha declarado que el Partido Acción Nacional, que prometió solución a la crisis por la cual atraviesan los Repecos, llega de tarde a la discusión, al ser el Revolucionario Institucional el organismo que impulsa estos encuentros. De manera directa, apuntó al diputado federal Marcos Aguilar Vega, quien aseguró, de forma pública, canalizaría las quejas de los comerciantes. Al que madruga… TAMBIÉN, otro tema pendiente a tratar con los comerciantes, pero de San Juan del Río, es lo relacionado a las obras que se realizarán en la Avenida Panamericana, donde las autoridades deberán estar al pendiente si es que locatarios se niegan a desalojar temporalmente. El asunto concierne de forma directa al alcalde Fabián Pineda Morales, quien en breve se reunirá con los implicados a fin de dar a conocer los trabajos que se llevarán a cabo en dicha arteria. Históricamente se ha desarrollado el comercio en esta zona. Eso sí, al embellecer esta importante carretera de forma inmediata incrementará el turismo en el municipio de San Juan del Río. VECINOS. Empresarios de San Luis Potosí están interesados en invertir en Querétaro. Incluso, han acudido al estado por lo menos cuatro ocasiones para reunirse con autoridades locales y el propio gobernador José Calzada Rovirosa. No olvidemos que entidades como Guanajuato y Querétaro han sustituido a entidades del norte de la República en la atracción de inversiones extranjeras, pero son seguidas de Aguascalientes y San Luis Potosí. El principal factor para que varias industrias del ramo automotriz se muden es la inseguridad. REDES. El priísta Braulio Guerra Urbiola puso a andar toda una maquinaria que él denominó “diputados ciudadanos”. En su primer ejercicio convocó a mil a mil 500 personas de diversas colonias del municipio de Querétaro, quienes simularán trabajar como un Congreso, es decir, crearán iniciativas de ley que serán presentadas ante la Legislatura. Lo anterior es totalmente válido pues gracias a la figura de participación ciudadana, todos los queretanos pueden proponer iniciativas de Ley, siempre y cuando vayan acompañadas por la representación de un diputado en funciones. Esta idea posiciona la imagen de Braulio Guerra entre la población en su camino al 2015. (EUQ p.2) 
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